



4月17日 参加者5名



チューリップが綺麗に咲きました。(^^)



共有部中央のウメの切り株を掘り出しました

- ①中央コミュニティ部、共有部、東門扉部の除草をしました。
- ②ジャガイモの追肥と土寄せをしました。
- ③来月のサツマイモを定植する場所に2度目の堆肥、肥料、米糠を入れました。
- ④岩井菜園からワケギが配られました。
- ⑤びわひろば通信16号を発行しました。
- ⑥区画整理事務所にびわひろば通信16号を渡しました。
- ⑦来月の作業日を5月15日に変更しました。

5月15日 参加者:7名



東側門扉のバラが咲きました

- ①東側門扉脇のピンクのバラが満開です。
- ②中央コミュニティ部、東側門扉部の除草をしました。



サツマイモの苗を3種類植えました

- ③サツマイモの苗を3種類(安納、紅はるか、紅あずま)を合わせて60本植えました。
- ④岩井菜園からニンニクが配られました。

6月12日 参加者:7名



ジャガイモが大量に収穫できました



甘いビワがたくさん熟していました

- ①中央コミュニティ部、東門扉部の除草をしました。
- ②ジャガイモ(ダンシャクとメークイン)を収穫しました。今年は例年になく収穫量が多かったです。
- ③ビワが熟していましたので収穫して食べました。とても甘く美味かった。
- ④岩井菜園からキュウリ、ナスが配られました。

今年は関東地方の梅雨入りが遅く、野菜の生育が早めです。